

Super Size Me - 1/1

Super Size Me a été créé soit disant pour nous dégouter à vie des fast-foods, mais moi, c'est autre chose qui m'a dégouté...

Pour ce qui ne le savent pas, ce film est un documentaire, ou un jeune homme va s'empifrer de McDonald en prenant à chaque fois le plus grand menu du fast-food et cela trois fois par jour pendant un mois. Je l'ai vu avec ma classe et voilà les réactions différentes de mes amis. Certains ont été tellement dégoutés qu'ils ont jurés qu'ils n'iraient plus jamais au McDo de leur vie, d'autre on dit que ce film était bien fait, mais j'ai été le seul à penser que ce film était totalement idiot. Premièrement, le thème du film est totalement stupide, on a pas besoin d'un imbécile qui se goinfre de bigmacs jusqu'à en vomir ses tripes par terre pour savoir que le McDo c'est mauvais. Deuxièmement, dans ce film il dénonce les américains comme étant idiots et manipulés par leur président, ça, je suis d'accord avec lui, mais dans ce film, il utilise la même technique que Bush... Troisièmement, tout est une question de dosage : si vous allez au McDo une fois chaque semaine, c'est clair que c'est pas très sain mais il ne vous arrivera rien, prenez par exemple : le beurre. Le matin vous prenez sûrement une tartine avec du beurre. Cela nuit à votre santé ? NON. Maintenant si vous avalez trois plaque de beurre par jour, au bout d'une semaine, vous serez au bord de la mort... Donc c'est une manière trop simple pour prouver quelque chose à quelqu'un, il aurait donc pu la faire plus fine...

Quatrièmement, on a l'impression de revoir tout le temps la même scène... Vraiment ce film ne nous apporte rien de nouveau...

Dernièrement, vous avez le choix : mangez du potage végétale jusqu'à la fin de vos jours, ou profiter de la vie au maximum ! C'est vrai quoi on ne vit qu'une fois après tout ! Si vous avez envie de McDo bah mangez du McDo ! Voilà quoi, ce qui compte dans la vie c'est de se faire plaisir !

Conclusion

Voilà, regardez-le quand même pour vous faire votre propre avis, mais moi je pense qu'un film ne changera pas une personne, donc voilà... Faites ce que vous voulez, mais tout ce que je pense est écrit en haut, donc ma conclusion, "Super Size Me", ma note : 0/20 !!!